

# ホップ・ステップ・ジャンプ!



新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、臨時休業となっていました。今週月曜日から授業が再開されました。生活リズムは元に戻ったでしょうか。これまでにない出来事に戸惑ったり、時間を持て余したりすることもあったかと思います。でも、そのようなときだからこそ、「今、できることは何か」「自分がすべきことは何か」「時間があるから、〇〇をしよう」など、「自分で考える力」を付けるいい機会だったのではないのでしょうか。残すところ、あと1日です。それぞれでしっかりと1年間を納めることができるよう、明日を大切に過ごしましょう。

## 前期生徒会役員選挙が行なわれました!!

3月25日(水)に、令和2年度前期生徒会役員選挙が行なわれました。放送による立会演説会でしたが、それぞれの演説に耳を傾け、真剣に投票ができたように思います。新しく決まった役員はもちろん、一人ひとりが野々市中学校の最高学年としての自覚を持ち、「地域に誇れる学校」を、この学年みんなで築き上げていきましょう。

### ◇◆前期生徒会役員メンバー◆◇

役職名	氏名
会長	中村 優香 (2年1組)
副会長	田保新 琉真 (2年3組)
副会長	濱口 日菜 (2年4組)
書記	古川 紗羽 (2年4組)
書記	宮向 真理菜 (2年5組)
会計	牧野 雄真 (2年5組)
会計	荒木 公佑 (2年6組)



清き一票



# 卒業式が終了！いよいよ最上級生です！！

3月13日（金）卒業式が行なわれました。臨時休業中だったため、在校生は不参加となりましたが、厳かで素敵な卒業式でした。在校生を代表し、生徒会長の今村涼香さん（2年2組）が送辞を述べました。内容を掲載しますので、ぜひ読んでみてください。

## 送辞

例年のない暖冬で、一足早く春の訪れを感じる今日この頃、三年生の皆様、本日はご卒業おめでとうございます。在校生を代表し、心よりお祝い申し上げます。

三年前、真新しい制服に身を包み、胸をドキドキさせながら、入学したあの日のことを覚えていらっしゃるでしょうか。その日から早三年が過ぎた今、先輩方の心の中には、さまざまなお出がよみがえっていることと思います。頼りがいのある先輩方と過ごした日々は、私たちが在校生にとってもかけがえのない大切なものです。

運動会や文化祭などの行事では、先輩方に大変お世話になりました。どの行事も三年生がいなければ大成功することはなかったでしょう。一・二年生を引っ張り、盛り上げてくださった先輩方の背中がとても大きく感じたことを今でもはつきりと覚えていきます。特に、合唱コンクールの学年合唱での歌声には圧倒されました。フォルテに響き渡った先輩方の歌声に、会場中が感動の渦に包まれました。

そして、先輩方と多くの時間を過ごした部活動も、私の心に色濃く残っています。悩んでいる際には相談に乗ってくださいだったり、ときには的確なアドバイスをしてくださいだったり、心優しい先輩方にいつも甘えてばかりでした。先輩方の支えのおかげで、少しずつ力を伸ばし、成長することができたと思っています。ありがとうございました。

このように、一つ一つの出来事において、常に、私たちの手本となってくださいました先輩方は、本当に心強い存在です。しかし、明日からは、その後ろ姿を道しるべにすることはできません。正直、不安と寂しさでいっぱいです。それでも、先輩方が今まで私たちにしてくださいましたことを思い出し、全校一丸となって、「地域に誇れる野々市中学校」を築き上げていきます。そして、何事にも全力で取り組み、私たちが在校生が先輩方からのバトンをしっかり引き継ぎます。

卒業される三年生の先輩方にとって、今日は、新しい生活へのスタートでもあります。これから進んでいく道は、決して平坦ではなく、ときには迷い、悩むこともあるかもしれません。しかし、今日のスタートは、たった一人きりのスタートではありません。隣を見れば、ともに笑い、泣き合った仲間、家族、支えてくれたたくさんの人たちがいます。この野々市中学校での経験が、きっと背中を押してくれます。希望と強い意志を持ち続け、自分の将来や好きなことへ向かって、がんばってください。本日、この場に同席できなかった在校生も、先輩方のご活躍を、心から願っています。離れていても、ずっと応援しています。

最後になりますが、先輩方一人ひとりのご健康と、輝かしい未来をお祈りし、送辞といたします。

令和二年三月十三日

在校生代表

今村 涼香

